

ABSTRAK

Ainur Rofik, 2022, *Strategi Peningkatan Efektivitas Kinerja Guru di Man 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd.

Kata kunci: *Strategi Peningkatan, Gambaran Keberhasilan*

Kepala Madrasah berperan menjadi kunci dari peningkatan atau gambaran keberhasilan lembaga pendidikan. Kepala madrasah sebagai penanggung jawab pendidikan pada tingkat madrasah memiliki kewenangan dan keleluasaan dalam mengembangkan program, mengelola dan mengawasinya. Memiliki keleluasaan dalam mengatur sumber daya yang dimilikinya supaya terjadi peningkatan kinerja yang ada, salah satunya yaitu efektifitas kinerja guru.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana strategi peningkatan efektivitas kinerja guru di MAN 1 Pamekasan, *kedua*, Bagaimana gambaran keberhasilan peningkatan efektivitas kinerja guru di MAN 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informasinya adalah kepala MAN 1 Pamekasan, guru, siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, kepala madrasah dalam melaksanakan strategi peningkatan efektivitas kinerja guru harus bisa memberikan dorongan dan pengaruh terhadap guru supaya guru dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab di sekolah selama kegiatan jam pembelajaran dapat tercapai dan berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang diharapkan. *Kedua*, gambaran keberhasilan kinerja guru di MAN 1 Pamekasan cukup berhasil dikarenakan para guru menggunakan metode diskusi dan kelompok. Dimana siswa MAN 1 Pamekasan dituntut untuk lebih aktif agar KBM berjalan dengan keinginan. Kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja guru dengan cara mensupervisi dan melakukan workshop atau diklat pada guru serta memberikan *role model*. Guru selalu membuat program perencanaan pembelajaran sebelum melaksanakan KBM, metode serta media yang digunakan beragam hal itu dapat membantu siswa untuk memahami materi pembelajaran.

